



La vidéo d'une réunion qui a tourné à l'accrochage entre le président de la Fédération camerounaise de football, Samuel Eto'o, et le sélectionneur, Marc Brys, fait grand bruit sur les réseaux sociaux.

Depuis plusieurs semaines, Samuel Eto'o et le ministère des Sports sont en conflit. Le gouvernement a nommé sans son accord Marc Brys comme sélectionneur des Lions Indomptables, ce qui a déclenché la colère du patron de la Fecafoot. Eto'o avait soumis une short-list dans laquelle il ne figurait pas, et il juge la décision "illégale".

La semaine dernière, la super star a annoncé l'éviction du nouveau sélectionneur avant son premier match prévu le 8 juin face au Cap-Vert.

Ce matin, une vidéo tournée à la Fecafoot, montre une discussion particulièrement houleuse entre Samuel Eto'o et Marc Brys.

"Ne me touchez pas comme ça monsieur le sélectionneur", lâche Eto'o. "Pourquoi tu parles comme ça?", s'interroge le coach de 62 ans. "Je suis président monsieur", lui répond Eto'o. "Je suis entraîneur ici", rétorque Brys.

"Non, vous entraîneur parce que je vous ai nommé", rectifie Eto'o en haussant le ton. "Vous

n'êtes pas entraîneur parce que quelqu'un d'autre vous a nommé. Vous avez fait beaucoup de manquements et je vous prie de rester dans cette réunion. Parce que si vous ne restez pas, je suis obligé d'interroger mon comité exécutif, comme la loi me le demande. Donc je vous prie une fois de plus de rester ici, s'il vous plaît."

Le technicien belge, agacé par la tournure de la discussion, demande à Samuel Eto'o : "Ça fait deux mois que je suis ici, où étais-tu?" "Je suis le président", répond Eto'o. "Vous ne faites pas la politique au Cameroun", assène l'ex-butteur des Lions Indomptables.

"Non, vous ne décidez pas, parce que ce que vous faites monsieur le sélectionneur, c'est moi qui l'assume. C'est moi le président de la fédération. Ce que vous faites, c'est moi qui l'assume, ce n'est pas vous. Dans votre pays, je ne le fais pas. Et vous ne me parlez pas comme ça monsieur le sélectionneur."

Eto'o s'approche alors en s'énervant : "N'oubliez pas, en tant que footballeur, vous ne pouvez jamais me parler. Donc maintenant, je suis le président. Vous ne me parlez pas comme ça. D'accord? Vous vous asseyez et on travaille. Arrêtez un peu ce bordel. Il est temps d'arrêter ce bordel. Mais ce n'est pas possible."

Le technicien belge s'en va ensuite en serrant la main à Eto'o : "Félicitations", avant de demander : "Tu as été entraîneur trois semaines" ? "Oui et j'ai été un très très grand joueur", rétorque Eto'o.

Le comité exécutif de la Fecafoot sera convoqué pour discuter de cette affaire tendue. Pour l'instant, la situation est bloquée et il est difficile de prévoir ce qui se passera à l'avenir.
